



院病本日た見らか空

ガードヘの一展望
チエテ産組のトツ
現勢を通じて

四度のカトリック教徒は日本援助の動きを見せてゐるが、日本の眞意を中外に宣揚する「カトリック国民使節」に既報の如く海軍少将、宮内省御用掛本信次郎氏が決定、同少將は還暦の老齢を以て渡欧、本月末ローマ法王ピオ十世に謁見、ホルシエヴィズム減る聖戦に協力、派遣されることとなつた。同少將は海軍部内切つてのフランス通で、またわが國

行く途中離し生れた娘らが話題となり、ナロンドリーナ市に在り、クリチバ市にて、内外人一般の小学校生徒の修学旅行があり、生徒七十二名を引率し、南アフリカ市に居る小学校生徒五百名居たが修学旅行にて日本人生徒がみにかくれてしまつた、かく二十名の中日本人生徒が四十名、名前をはづめ、日本人生徒等とて君等とは考へも違へば頃だ。

ロンドリーナ市に居る小学校生徒五百名が修学旅行にて日本人生徒がみにかくれてしまつた、かく二十名の中日本人生徒が四十名、名前をはづめ、日本人生徒等とて君等とは考へも違へば頃だ。

ロンドリーナ市に居る小学校生徒五百名が修学旅行にて日本人生徒がみにかくれてしまつた、かく二十名の中日本人生徒が四十名、名前をはづめ、日本人生徒等とて君等とは考へも違へば頃だ。

ロンドリーナ市に居る小学校生徒五百名が修学旅行にて日本人生徒がみにかくれてしまつた、かく二十名の中日本人生徒が四十名、名前をはづめ、日本人生徒等とて君等とは考へも違へば頃だ。

本日義正使民國の節

日本就任した様子

サルガード氏は前勞働大臣として同省管轄の多くの社會立場で日本を支持する宣言によ

アメリアをはじめ世界

の意見を述べた

ヨーロッパの意見

